

Décision Loiret, février 2012



Retour dans le Loiret pour Écosystem.

Le 20 janvier, Éric Doligé, Président du Conseil général du Loiret a posé la première pierre du laboratoire Écosystem à Patay. La société a été créée en février 1989, à Saint-Jean-de-Braye avant de s'installer en Eure-et-Loir. L'entreprise spécialisée dans la fabrication de produits à base de composants innovants et naturels (compléments alimentaires, cosmétiques...) est donc revenue dans le Loiret à Patay dans de nouveaux locaux 1 500 m². Ce projet a pu voir le jour notamment grâce au soutien du Département du Loiret qui a contribué à hauteur de 50 000 euros.